

Licht von Bethlehem



Am 4. Adventswochenende erreicht das Friedenslicht unsere Pfarrei. In unseren Kirchen können Friedenslichter (kleine Kerzen stehen gegen eine kleine Spende bereit) an der Aufstellkerze angezündet und mit nach Hause genommen werden. Es ist ratsam, ein windgeschütztes Gefäß mitzubringen.

In den Gottesdiensten vom **24.-26.12.** wird es ebenfalls verteilt. In Köllerbach werden die Pfadfinder um 15:00 und um 17:00 Uhr in der Begegnungskirche sowie um 17:00 Uhr in der Kirche Herz Jesu das Licht ebenfalls gegen eine kleine Spende verteilen.